

商業施設で自衛隊をPR イオン新発田店広報活動



新潟地本（本部長 1陸佐 小見明之）は6月18日（土）、19日（日）の両日、航空自衛隊新潟救難隊（18日のみ）、陸上自衛隊第30普通科連隊の支援を得てイオン新発田店において広報活動を行いました。

当日は多くの家族連れが募集、広報ブース（自衛隊説明コーナー・ダーツコーナー・制服試着・自衛隊活動パネル展示）を訪れ、展示されたパネルや、自衛隊の職種・職域について広報官から説明を熱心に聞いていました。「自衛隊を将来の選択肢として考えてみたい。」「パネルや広報官の説明がわかりやすかった。」と話す新発田市周辺の学生やダーツを楽しむ子供達の姿がありました。





中でも新潟救難隊と第30普通科連隊の装備品・車両展示は大きな注目を集め、制服を試着し、車両の前や、試乗しての記念撮影を楽しむたくさんの笑顔が溢れていました。「去年もイベントに来ました。間近で自衛隊車両を見て隊員の話聞いて良かった。」「将来は自衛隊に入ってオートバイを運転したい。」といった声が聞こえ高い広報効果がありました。

新潟地本は今後も県内部隊と連携し、自衛隊の魅力を発信する広報活動を行ってまいります。

